

LE RÉVEIL DU CINÉMA

Pour l'amour du ciel

AVEC HAROLD LLOYD (Film Paramount)

Dans un des plus pauvres faubourgs d'une grande cité, le pauvre Paul consacre sa vie à reconforter le corps et l'âme de ses frères...



Harold LLOYD

Les plus déshérités. Sa fille Espérance (Dorothy Dalton) le seconde vaillamment. Leur rêve serait d'avoir assez d'argent pour fonder une Mission, afin que tant de pauvres nées puissent y trouver bon gîte et le couvert.

Venu à la Mission pour protester contre l'effacement de son nom sur l'enseigne à titre de généreux fondateur, Harold ne tarde guère à s'amouracher de la charmante fille du pasteur...

Le jour du mariage, avant que Harold ait eu le temps de pénétrer dans la Mission, on l'attendait en fiancée et tous les vœux convernaient, déguisés en gentillesse...

Les Amants

AVEC ALICE TERRY ET RAMON NOVARRO (Distribué par Gaumont-Métro-Goldwyn)

Le film Les Amants n'est autre chose qu'une satire tragique de la calomnie. Le spectacle suit le travail lent et persévérant d'un doute dans un esprit et, ici, la sombre jalouse se trouve opposée à la plus radieuse jeunesse à l'innocence la plus émuante.

Cette analyse, par ailleurs subtile, aurait pu tomber dans cette aride banalité par quoi se signale l'attention la plupart des films à thème. Il n'en est rien ici. C'est toujours le vie d'un simple fait divers transformé selon les besoins spectaculaires du cinéma.

Le trio, car dans Les Amants, vous l'avez deviné, il faut selon une loi que date de quelques années, le héros et la victime sont conduits magistralement à l'action et on voit avec plaisir que, dans ce film, Ramon Novarro, jeune, fougueux, Alice Terry, sensible, dramatique et Edward Martin, d'une distinction parfaite, ont réussi une création qui, éloignée de leur genre habituel, permettra d'applaudir sans restriction la diversité de leur talent.

Le diplomate Don Julian se fait le protecteur du fruit de son larcin, le capitaine fut obligé de monter son visage. A sa vue, les prunelles de la veuve se dilatèrent. Telle une femme, elle se jeta hors de son lit et s'élança sur le meurtrier...

leur d'un familier de sa maison, José, comme lui dans la carrière. Don Julian est âgé, mur, aux cheveux gris; Felicia, sa blonde femme, est jeune, jeune comme José. Felicia et José sont deux amis sincères qui n'ont jamais effectués une coupable pensée. Mais la malignité publique ne voit en eux que des amants. Le mari lui-même, à qui l'écho de tous ces commérages finit par arriver, bécote un moment à croire qu'il n'est pas dupe.

Princesse Masha

AVEC GLAUCIA VICTRIX (Pathé Consortium Cinéma)

Masha Krivichine, plus Princesse Masha est bien cette flamme émuante et sacrée dont nous parlait Henry Kistemacker. Dès qu'elle paraît, son pur rayonnement capte l'attention comme la possibilité de toutes les âmes et, nous la suivons au cours de sa prodigieuse évolution dans cette fresque d'histoire contemporaine qu'elle éclaire de sa haute pureté, qui exalte par la haute qualité des sentiments exceptionnels qui l'animent.

Une scène tragique de « Princesse Masha »

Le scénario a réellement créé l'heroïne qu'il rêvait. Et quel monde en fusion, à choisir l'auteur pour mieux exprimer l'âme ardente de son héroïne ! C'est la Russie d'avant-guerre, celle des années de la plus grande prospérité, celle de la liberté, la Russie qui s'inspirait des doctrines évangéliques de Tolstoï. C'est ensuite la Russie d'après la paix séparée, celle de la première révolution, puis celle de la Russie d'après la paix séparée des Soviets. Quel cadre et quelle atmosphère le destin donne à Masha pour se grandir et développer les idées larges et humaines qui animent sa sensibilité frémissante, son besoin de prodigier sa bonté et le don d'elle-même à toutes les belles causes.

Sur le berceau de l'enfant qui devait venir Princesse Masha, un ange, Taren-Lama, avait prédit son avenir. Je vois, avait-il dit, une jeune femme dévorée par une soif d'infini. Sa beauté déchaînera les desirs des hommes... un coup trop grand et trop pur, et le don du sacrifice feront d'elle, la victime volontaire d'une unique adoration.

Sur le berceau de l'enfant qui devait venir Princesse Masha, un ange, Taren-Lama, avait prédit son avenir. Je vois, avait-il dit, une jeune femme dévorée par une soif d'infini. Sa beauté déchaînera les desirs des hommes... un coup trop grand et trop pur, et le don du sacrifice feront d'elle, la victime volontaire d'une unique adoration.

Et toujours les deux femmes, hurlantes, s'agrippant à lui, endurant la grêle des horions, des griffures et des pinçons sans lâcher prise, avec un stoïcisme extraordinaire. C'était une scène indescriptible. Ce fut ce moment précis que choisit Pello Rouan pour faire son entrée. A la vue de sa promise ainsi malmenée, et de la noble dame battue comme une peau de bœuf, le sang du gars bouillonna dans ses artères, il se courba et lança un fœuve qui le frappa à la tête, fût-ce comme balle, dans la pèlerine du capitaine.

FOOTBALL-ASSOCIATION

LES MATCHES DU 6 JANVIER

F.C. Valenciennais. - Dimanche prochain à 10 h. les juniors du F.C.V. rencontreront sur leur terrain les juniors A du S.O. Louchouart; ce seront les jeunes « rouges » devant les champions du Nord. Ils s'acharneront tout de suite à bien défendre afin d'éviter la défaite qu'ils subiront il y a quelques années dans le tournoi de Valenciennes.

Union Sportive Valenciennaise. - Avec la reprise des championnats, nous verrons au stade de Valenciennes le match de Valenciennes du F.C.V. qui se disputera à 10 h. 30. Au match aller à Valenciennes les deux équipes ont joué à égalité (1-1). Valenciennes a gagné le match nul cette fois la rencontre a lieu sur le terrain du S.O. Louchouart et l'Union Sportive Valenciennaise aura l'honneur de recevoir les Valenciennais.

Association Sportive Valenciennaise. - Le match de Valenciennes du F.C.V. qui se disputera à 10 h. 30. Au match aller à Valenciennes les deux équipes ont joué à égalité (1-1). Valenciennes a gagné le match nul cette fois la rencontre a lieu sur le terrain du S.O. Louchouart et l'Union Sportive Valenciennaise aura l'honneur de recevoir les Valenciennais.

Association Sportive Valenciennaise. - Le match de Valenciennes du F.C.V. qui se disputera à 10 h. 30. Au match aller à Valenciennes les deux équipes ont joué à égalité (1-1). Valenciennes a gagné le match nul cette fois la rencontre a lieu sur le terrain du S.O. Louchouart et l'Union Sportive Valenciennaise aura l'honneur de recevoir les Valenciennais.

Association Sportive Valenciennaise. - Le match de Valenciennes du F.C.V. qui se disputera à 10 h. 30. Au match aller à Valenciennes les deux équipes ont joué à égalité (1-1). Valenciennes a gagné le match nul cette fois la rencontre a lieu sur le terrain du S.O. Louchouart et l'Union Sportive Valenciennaise aura l'honneur de recevoir les Valenciennais.

Association Sportive Valenciennaise. - Le match de Valenciennes du F.C.V. qui se disputera à 10 h. 30. Au match aller à Valenciennes les deux équipes ont joué à égalité (1-1). Valenciennes a gagné le match nul cette fois la rencontre a lieu sur le terrain du S.O. Louchouart et l'Union Sportive Valenciennaise aura l'honneur de recevoir les Valenciennais.

Association Sportive Valenciennaise. - Le match de Valenciennes du F.C.V. qui se disputera à 10 h. 30. Au match aller à Valenciennes les deux équipes ont joué à égalité (1-1). Valenciennes a gagné le match nul cette fois la rencontre a lieu sur le terrain du S.O. Louchouart et l'Union Sportive Valenciennaise aura l'honneur de recevoir les Valenciennais.

Association Sportive Valenciennaise. - Le match de Valenciennes du F.C.V. qui se disputera à 10 h. 30. Au match aller à Valenciennes les deux équipes ont joué à égalité (1-1). Valenciennes a gagné le match nul cette fois la rencontre a lieu sur le terrain du S.O. Louchouart et l'Union Sportive Valenciennaise aura l'honneur de recevoir les Valenciennais.

CYCLISME

Un excellent coureur cycliste : Fernand DELBARRE, de Lens

Les habitués des courses régionales et des vélodromes connaissent le coureur cycliste Fernand DELBARRE dit « La Puce ». Fernand DELBARRE dit « La Puce » n'est pas un coureur qui se contente de courir pour courir, il est un coureur qui aime courir et qui aime gagner. Il est un coureur qui aime courir et qui aime gagner. Il est un coureur qui aime courir et qui aime gagner.

Un gala de boxe à la basse

REUNION DU COMITE FEDERAL

La réunion du Comité fédéral

Maman est guérie !

Maman est guérie !